

Aafke SCHARLOO

Vous ne le verrez que quand vous l'aurez compris.

Personnes atteintes des déficiences intellectuelles, abus sexuels et traumatisme.

Les personnes ayant des déficiences intellectuelles et d'autres besoins particuliers sont particulièrement exposées aux abus et à la négligence. Des recherches provenant du monde entier indiquent qu'elles sont victimes de ces crimes bien plus que tout autre groupe social au monde. De nombreuses victimes d'abus parmi les personnes ayant des déficiences intellectuelles ne signalent pas leurs abus à la police ou ailleurs et ne reçoivent pas le traitement nécessaire pour leurs blessures physiques et psychologiques. Cette présentation discutera de l'ampleur du problème et donnera un aperçu de la compréhension actuelle de l'impact des abus sexuels sur la vie des victimes et de la manière dont le traumatisme se manifeste dans la vie des personnes ayant des déficiences intellectuelles. En outre, nous discuterons des stratégies de réduction des risques, de réduction des dommages et de traitement des traumatismes.

You will only see it when you get it.

People with intellectual disabilities sexual abuse and trauma.

People with intellectual disabilities and other special needs are at particular and alarmingly risk for abuse and neglect. Research from all over the worlds indicates that they are victims of these crimes far more then any other societal group in the world. Many victims of abuse among those with intellectual disabilities do not report their abuse to the police of elsewhere and do not receive the necessary treatment for their physical and psychological injuries.

This presentation will discuss the scope of the problem and give an overview of the current understanding of the impact of sexual abuse on the lives of the victims and the way trauma presents in the lives of people with intellectual disabilities. Beside that we will discuss strategies for risk reduction, harm reduction and trauma treatment.